



## **SOBRE NOSOTROS**

**Nuestra Agrupación musical "NOCHES DE MI RIBERA" nace allá por el año 1996, de la mano de unos cordobeses que quisieron formar un grupo musical en el que sólo hubiera instrumentistas, principalmente de pulso y púa, y coro de voces graves. Algunos de ellos procedían del Real Centro Filarmónico de Córdoba.**

**Nos presentamos en público en un hermoso patio del Hotel Conquistador, junto a la Mezquita-Catedral, prolongándose nuestras actuaciones a lo largo de varias semanas para deleite de los visitantes a nuestra ciudad.**

**Tan personales conciertos de música popular y tradicional cordobesa, los hemos llevado a cabo tanto en la propia provincia y sus pueblos como fuera de ella, léanse Málaga, Sevilla, Badajoz o Ciudad Real.**

**Hemos sido solicitados para ofrecerlos en el Gran Teatro, Teatro Góngora, Círculo de la Amistad, Fundación Miguel Castillejo y Fundación Cajasol, así como en diversos colegios, Peñas Federadas, Asociaciones Benéficas, residencias de la Tercera Edad, Romerías y Patios y Plazas cordobesas.**

**El Ayuntamiento y la Diputación nos han requerido en distintas ocasiones para amenizar inauguraciones monumentales de la ciudad, como ha sido para la fuente nueva de la Plaza de Colón, el Balcón del Guadalquivir o la reinauguración de la Pérgola en los jardines de la Victoria.**

**El primero también nos viene invitando para cantar en Navidad y en los Centros Cívicos, dentro del programa Cultura en RED, así como en la Muestra de Corales Cordobesas.**

**Todos los años, el jueves anterior al Viernes de Dolores, a las diez y media de la noche, ofrecemos una “Serenata a todas las Dolores, Lolas y Lolitas”, y a las cero horas y un minuto, nos abren la iglesia para felicitar a la Virgen de los Dolores, y ofrecer en su interior, algunas de nuestras canciones.**

**En primavera, tradicionalmente ofrecemos un concierto dominical matutino en las Ermitas de Córdoba, homenaje a los miembros del Grupo ya desaparecidos.**

**Como colofón de las Fiestas de las Primavera Cordobesa, un domingo por la mañana, habitualmente a finales del mes de mayo, actuamos en el incomparable marco del Patio de los Naranjos de la Mezquita Catedral.**

**Nuestro mejor premio es el aplauso y reconocimiento por parte de ese público entregado allá por donde vamos, cordobés o no, así como el hecho de ser identificados indefectiblemente con la ciudad de Córdoba, Patrimonio de la Humanidad y cuna de nuestra Agrupación, a la vista de nuestra habitual indumentaria: la capa española y el sombrero cordobés.**

**Al repertorio original, compuesto por canciones tradicionales de la cultura cordobesa obra de autores como Ramón Medina o Carlos Castellanos, y debido nuestro inequívoco carácter universalista e integrador, le hemos ido añadiendo temas de diferentes estilos – pasacalles, boleros, tanguillos, etc. – con el ánimo de consolidar su origen, abriendo no obstante, por lo dicho, este repertorio a autores andaluces del tipo de Carlos Cano o Manuel Gordillo, a su esencia musical.**

**A finales de 2017, con tanto esfuerzo como empeño, llevamos a cabo un nuevo trabajo discográfico, el cuarto ya, pleno de frescura y novedades en su concepción, comercializándose con el nombre de “Serenata a la luz de la Luna”.**

**Actualmente, el grupo está formado por treinta componentes, siendo nuestro Director Musical Pedro Peralbo.**

**CONTACTO:**

**Presidente:**

**ANGEL ALCAZAR VASCO**

**móvil: 630845572**

**Email: [nochesdemiribera1996@gmail.com](mailto:nochesdemiribera1996@gmail.com)**